

## Jahresbericht 2012 Spielplatz

---

### Spielfest „Piratenschiff-Taufe“

Bei strahlendem Wetter am Sonntagnachmittag vom 24. Juni 2012 wimmelte es beim 7. Spielfest von kleinen und grossen Piraten.

Ueli Lütolf, der Villmerger Gemeindeammann, hielt einen kurzen Rückblick auf die Planungszeit 2005, die gelungene Einweihung 2006 und die Ergänzungen, die seither gemacht wurden. Endlich konnte letzten Sommer das von den Kindern am Spielfest 2008 ausgewählte Spielgerät, ein Piratenschiff, angeschafft und realisiert werden.

Dank dem grossartigen Einsatz von Bea Bärtschi und ihrer freiwilligen Helfertruppe entstand ein schmuckes Piratenschiff, das mit seinen Dimensionen für die Kleinkinder bestens geeignet ist. Unter der kundigen Anleitung von Stefan Schmid, Schreinermeister in Villmergen, wurde das Boot fachgerecht geplant und aufgebaut. Das weithin sichtbare Segel durften wir von Linus Koch, Innendekorationen Villmergen, gratis beziehen!

Das Piratenfest selber war ein toller Erfolg! Nach den Ansprachen taufte die Babysitter das Schiff mit Seifenblasen, danach erhielten die Kinder Piratenspielpässe und durften das Boot entern. Vielseitige Spielposten bereiteten allen grosse Freude. Eine gelungene Schatzsuche, durchgeführt und organisiert durch die Kinderkrippe und Spielgruppe Teddybär Villmergen, lockte grosse Kinderscharen an. Sehr beliebt war auch der Schminktisch, wo die Kleinen phantasie- und liebevoll nach Wunsch verziert wurden.

Der Kafi-Egge war mit feinen Kuchenvariationen bestückt lockte wie der Hot-Dog Stand hungrige Kundschaft in Scharen an. Viele Eltern genossen so die Zeit für einen gemütlichen Schwatz.

### Kleinkinderspielplatz

Der Kleinkinderspielplatz beim Kindergarten wird von den jüngsten Einwohnern im Dorf und ihren Eltern gerne besucht. Auch die Kindsgi-Kinder spielen oft und gern vor und nach dem Unterricht.

Das Bauamt Villmergen und der Hauswart Niklaus Meyer bemühen sich sehr um Pflege und Wartung rund um die Spielplatzgeräte. Nur dank dieser ausserordentlich guten Zusammenarbeit ist es möglich dieses öffentliche Kleinkinderspielplatzangebot aufrecht zu erhalten. S&E ist dafür sehr dankbar, bestimmt auch im Namen vieler Eltern!

Ganz allgemein dürfen wir feststellen, dass sich Verunreinigungen oder gar Sachschäden im letzten Jahr in Grenzen hielten. Was uns natürlich ausserordentlich gefällt.

Es ist schön, auch in diesem Jahr, nämlich am 15. September 2013, ein Spielplatzfest zu planen. Zusammen mit der Jubla Villmergen versuchen wir, ein schönes Kinderfest zu gestalten. Auf Mithilfe und Anregungen von interessierten Eltern sind wir angewiesen. Eine Kontaktaufnahme ist jederzeit möglich; die Telefonnummern sind im Jahresprogramm von S&E Programm oder auf der Webseite aufgeführt.

Villmergen, 2. April 2013

Roswitha Müller